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AL SIGNOR PRESIDENTE 
DEL CONSIGLIO PROVINCIALE 

AGOSTINO BARISIONE 
 
 
 
 
 

INTERPELLANZA 
Il sottoscritto Consigliere Provinciale della Lista Biasotti 

Massimo Pernigotti 
 
 
 
Considerato che le condizioni di funzionamento del depuratore di Sestri Levante risultano 
problematiche. 
 
Considerate le numerose lamentele dei cittadini soprattutto a causa del cattivo odore che l’impianto 
emana, scaturite in una raccolta di circa duecento firme consegnate al Sindaco di Sestri Levante. 
 
Considerati i numerosi errori procedurali  e tecnici che hanno caratterizzato in passato la vicenda 
del depuratore. 
 
Considerato che la collocazione dell’impianto, in una delle zone più prestigiose di Sestri Levante, 
è stata fin dal principio una scelta evidentemente poco felice. 
 
Visti gli errori nella pratica di esproprio che hanno costretto il Comune a restituire l’area al 
proprietario. 
 
Visto che l’impianto risulta sottodimensionato e non produce o non produrrebbe un livello di 
depurazione nei limiti della  normativa vigente e di conseguenza il Comune di Sestri Levante non 
risulterebbe in regola con la depurazione delle acque 
 
Considerati i pessimi risultati che questa illegittima o poco opportuna costruzione ha causato: 
devastamento penisola di Sestri Levante; problematico utilizzo evidente della contigua struttura 
congressuale dell’Annunziata a causa dei cattivi odori; non raggiungimento degli standard  richiesti 
per la depurazione. 
 
 
 
 



INTERPELLA 
 

Il Presidente della della Giunta e l’Assessore competente per chiedere: 
• la possibilità concreta di dismissione dell’impianto considerato che non  risulta funzionante 

e produce ingenti costi e disagi ai residenti e agli ospiti di Portobello in una delle cornici 
più belle del Tigullio; 

• di impegnare ATO affinché risolva la problematica della depurazione delle acque di Sestri 
Levante attraverso per esempio l’allaccio al depuratore dell’Entella, o intraprendendo 
quelle iniziative progettuali che i cittadini attendo e si aspettano da anni, compresi le 
migliaia di turisti che non riescono a conciliare la bellezza della baia con l’insalubrità 
dell’aria. 

 
 
Genova, 14 settembre 2009 
 

 
 

Massimo Pernigotti (Lista Biasotti)                        


